



**Fecha:** septiembre 19 de 2024

Para: padres de familia, acudientes y estudiantes de transición a 11°, Marinilla

Asunto: estrategia del Día sin celular en el Colegio

Cordial saludo apreciados padres de familia y estudiantes.

## El viernes 27 de septiembre se realizará el Día sin celular en el Colegio.

Desde el Comité Escolar de Convivencia se vienen planteando varias estrategias de Promoción y Prevención que le aportan a la Convivencia Escolar, una de ellas se ha denominado: **Día sin celular en el Colegio**, la cual busca concienciar acerca de la importancia de regular el celular en los diferentes contextos, en este caso, el escolar.

Aunque la ley 2170 de 2021, sin ser totalmente desarrollada o regularizada, busca promover el uso adecuado de las herramientas tecnológicas en los estudiantes y deja claro que es una tarea compartida (Colegio – padres de familia). Invitamos a apoyarnos en esta iniciativa y reflexionar con nuestros hijos acerca de su uso.

Gracias por su compromiso en todas las actividades institucionales.

Cordialmente,

Juan Gonzalo Arboleda Arboleda

Juan Gonzalo Arboleda A.

Rector



